Государственное учреждение образования
 «Вилейская гимназия № 2»

Гуманитарный проект 
«Физкультура – путь к здоровью»
Актуальность проекта:

В век информационных технологий дети, подростки и взрослое население большой период времени ведут малоподвижный образ жизни, что ухудшает ее качество и сокращает возможности быть полезным обществу. 
Наше учреждение образования, Вилейская гимназия №2, имеет выгодное расположение для вовлечения жителей микрорайона в активный образ жизни: гимназия располагается на окраине города вблизи лесного массива, у нас имеется стадион, спортзал, помещения, в которых можно организовать физкультурно-оздоровительные занятия. 
В микрорайоне гимназии проживает около 6000 человек. Из них более половины – люди среднего и старшего возраста. Микрорайон не имеет открытых площадок для занятий физкультурой и спортом, дворы домов игровыми площадками практически не оборудованы (3%). А ведь в микрорайоне около 1600 детей разного возраста и социальных возможностей (в гимназии – 520 учащихся), поэтому центром спортивной и оздоровительной жизни стала гимназия. 

Помещения гимназии используют индивидуальные предприниматели, учреждение «СДЮШОР Вилейского райисполкома» регулярно проводит учебно-тренировочные занятия на базе стадиона гимназии. Большинство спортивных районных мероприятий (9 из 15) проводится на нашей базе. В утреннее и вечернее время стадион гимназии используется родителями и детьми, пожилыми жителями микрорайона для пробежек, занятий спортивной ходьбой, подвижными играми. 





У нас есть личные достижения. Учащиеся гимназии неоднократные победители республиканской олимпиады по учебному предмету «Физическая культура и здоровье»; призеры и победители спортивных соревнований различного уровня. Выпускники гимназии ежегодно поступают на специальности, связанные с тренерской, педагогической физкультурной, лечебно-профилактической деятельностью, выступают в спортивных командах колледжей и учебных заведений высшего образования.
Результат достигнут, но может быть закреплен и приумножен. 
В активный и здоровый образ жизни мы можем вовлечь около половины жителей микрорайона, если создадим современную спортивно-оздоровительную инфраструктуру. 

Если изменений в инфраструктуре не произойдет, то возможности гимназии будут по-прежнему ограничены, а желаемый результат 
по вовлечению детей и населения микрорайона в активные занятия спортом 
и оздоровление не будет достигнут. 

Проект может получить положительное развитие, которое будет поддерживаться педагогами, индивидуальными предпринимателями, родителями учащихся гимназии. Реализация проекта будет способствовать сохранению и укреплению здоровья не только детей, но и жителей микрорайона, проведению спортивных мероприятий на высоком уровне. 
	1. Физкультура – путь к здоровью

	2. Срок реализации проекта: 2024- 2026

	3. Организация-заявитель, предлагающая гуманитарный проект
Государственное учреждение образования «Вилейская гимназия № 2»

	4. Цель  проекта: увеличение количества молодежи и взрослых, ведущих здоровый образ жизни 

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

создать благоприятные условия для занятий физической культурой и спортом для учащихся гимназии и жителей микрорайона;

способствовать формированию устойчивого интереса к регулярным занятиям физической культурой и спортом;

популяризировать активные виды досуга, совместного полезного времяпровождения и здорового образа жизни;

выявлять перспективных в спорте учащихся, развивать их возможности;  

способствовать формированию семейных ценностей, гендерного равенства, толерантных отношений к людям разных возможностей, физической подготовки и  возраста;

изменить спортивно-оздоровительную инфраструктуру гимназии

	6. Целевая группа: 

учащиеся гимназии (520 человек), учащиеся других учреждений образования города и района (650 детей), жители микрорайона гимназии (дети - 500, взрослое и пожилое население микрорайона гимназии  – 2000 человек)

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

Проведение физкультурно-оздоровительных мероприятий, в том числе: военно-спортивных игр «Зарничка», «Зарница»; спортивных игр и эстафет.

Проведение спортивных соревнований: триатлон, футбол, волейбол, баскетбол,  лыжные гонки, армреслинг.

Проведение спортивных праздников, в том числе семейных: «Папа, мама, я – спортивная семья»; «Бабушки и внуки не знают скуки»; «Все на старт».

Подготовка спортсменов гимназии, района к районным, зональным, областным, республиканским соревнованиям, олимпиадам.

Организация совместного, в том числе, семейного досуга, физкультурно-оздоровительных и спортивных мероприятий.

	Ожидаемые результаты модернизации спортивной инфраструктуры
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	8. Общий объем финансирования (в долларах США): 147 253

	9. Место реализации проекта: 

Минская область, г.Вилейка, ул.Чапаева, д.65, Государственное учреждение образования «Вилейская гимназия № 2»

	10. Контактное лицо: Борисевич Василий Иванович, директор гимназии

Телефоны: 801771-3 28 58; 801771-3 28 56
E-mail:gymn2@vileyka-edu.gov.by


State Educational Institution
 "Vileyka Gymnasium No. 2"
Humanitarian Project 
"Physical Education is the Way to Health"
Relevance of the project:
In the era of information technologies, children, teenagers and adults have mostly a sedentary lifestyle, which deteriorates the quality of life and reduces chances to be useful for the society. 
Our educational institution, Vileyka Gymnasium No. 2, has a favorable location and can involve the residents of our microdistrict into an active lifestyle: the gymnasium is located on the outskirts of the town near a forest area, we have a stadium, a gym, premises that are suitable for sports and wellness classes. 
About 6000 people live in the microdistrict, to which the gymnasium belongs. More than half of them are middle-aged and elderly people. The microdistrict has no open areas for physical education and sports, the courtyards rarely have playgrounds (3%). But there are about 1600 children of different ages and social opportunities in the microdistrict (520 students at the gymnasium), therefore the gymnasium has become the center of sports and wellness. 
The premises of the gymnasium are used by individual entrepreneurs, Sports School of the Vileyka District Executive Committee" regularly holds trainings at the gymnasium stadium. Most of sports events at the district (9 out of 15) are held at our facilities. In the morning and evening, the gymnasium stadium is used by parents and children, elderly residents of the neighborhood for jogging, sports walking, outdoor games.
We have personal achievements. Gymnasium students are recurrent winners of the Republican Olympiad in the academic subject "Physical Culture and Health", prize-winners and winners of sports competitions at various levels. Each year graduates of our gymnasium enter higher educational institutions with specialties related to coaching, pedagogical physical culture, therapeutic and preventive activities, participate in sports teams of colleges and educational institutions of higher education.
The result has been achieved, but it shall be fixed and multiplied. 
We can involve about half of the residents of the microdistrict into an active and healthy lifestyle if we will be able to create modern sports and wellness infrastructure. 
If there are no changes in the infrastructure, then the possibilities of the gymnasium will continue to be limited, and the desired result 
in involving children and the population of the neighborhood in active sports 
and wellness will not be achieved. 
There are prospects of positive development, which will be supported by teachers, individual entrepreneurs, parents of gymnasium students. The project implementation will contribute to health preservation and improvement not only in children, but also in residents of the microdistrict, it will promote high-level sports events. 
	11. Physical Education is the Way to Health

	12. Project implementation period: 2024- 2026

	13. Applying organization offering a humanitarian project
State educational Institution "Vileyka Gymnasium No. 2"

	14. The project objective is to increase the number of young people and adults leading a healthy lifestyle 

	15. Tasks planned for implementation within the project:
to create favorable conditions for physical education and sports for gymnasium students and residents of the microdistrict;
to promote establishment of a sustained interest in regular physical education and sports;
to promote active leisure activities, joint useful pastime and healthy lifestyle;
to identify promising students in sports, develop their capabilities; 
to promote the establishment of family values, gender equality, tolerant attitude towards people of different abilities, physical fitness and age;
to change the sports and recreation infrastructure of the gymnasium

	16. Target group: 
gymnasium students (520 people), students of other educational institutions of the town and district (650 children), residents of the gymnasium microdistrict (500 children, adult and elderly population of the gymnasium microdistrict —2000 people)

	17. Brief description of the project activities:
Conducting physical culture and recreation events, including: military sports games "Zarnichka", "Zarnitsa"; sports games and relay races.
Conducting sports competitions: triathlon, football, volleyball, basketball, cross-country skiing, arm wrestling.
Holding sports holidays, including family holidays: "Dad, Mom and me are a sports family"; "Grandmothers and grandchildren know no boredom"; "Everyone get ready to start".
Training of gymnasium, district athletes for district, zonal, regional, republican competitions, olympiads.
Organization of joint, including family, leisure, fitness and sports events.

	Expected results of modernization of sports infrastructure
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	18. Total funding (in US dollars): 147 253

	19. Location of project implementation: 
65 Chapaeva Str., Vileyka, Minsk region, State Educational Institution "Vileyka Gymnasium No. 2"

	20. Contacts: Vasiliy Ivanovich Borisevich, Gymnasium Director
Phone: 801771-3 28 58; 801771-3 28 56
E-mail: gymn2@vileyka-edu.gov.by


	
	ОРИЕНТИРОВОЧНАЯ СМЕТА К ПРОЕКТУ
	Ед-ца измерения
	Кол-во
	Цена за ед-цу
	Сумма в BYN
	Сумма в дол.
	Третья организация
	Собств. вклад
	Запрашиваемая сумма 

	
	
	
	
	
	
	
	
	
	в BYN   
	в дол.

	1
	ПРЯМЫЕ РАСХОДЫ НА ПРОЕКТ
	
	
	
	
	
	
	
	
	

	1.1
	Приобретение покрытия, оборудования для стадиона (под ключ)
	60m x30m
	1

	120 000
	120 000                           
	41,000
	0
	0
	120 000                           
	41,000

	1.2
	Приобретение покрытия для беговой дорожки (учитывая нанесение разметки, укладка покрытия – без демонтажа старого)
	200m x3,66m
	1

	75 000
	75 000
	25,000
	0
	0
	75 000
	25,000

	1.3
	Изготовление и установка около спортивного поля открытых лавочек
	шт.
	6
	1 500
	1 500
	580
	0
	0
	1 500
	580

	1.4
	Приобретение и установка сертифицированного турникового комплекса (воркаут)
	шт.
	7

	13 000
	13 000
	4 673
	0
	0
	13 000
	4 673

	1.5
	Приобретение и установка (под ключ) совмещенной баскетбольной и волейбольной площадки
	30m x18m
	1

	120 000
	120 000                           
	41,000
	0
	0
	120 000                           
	41,000

	
	ВСЕГО:
	
	
	
	329 500
	112 253
	0
	0
	329 500
	112 253

	2
	ДРУГИЕ РАСХОДЫ
	
	
	
	
	
	
	
	

	2.1
	Проектно-сметная документация, аудит, оценка проекта
	услуга

 
	
	
	
	
	
	
	
	

	2.2
	Подготовка территории к работе, демонтаж оборудования
	услуга
	
	
	
	
	
	
	
	

	2.3
	Текущие расходы учреждения (электричество, вода, коммуникация и др.)
	услуга
	
	
	
	
	
	
	
	

	2.4
	Транспортные расходы
	услуга
	
	
	
	
	
	
	
	

	2.5
	Работа персонала, волонтеров
	услуга
	
	
	
	
	
	
	
	

	
	ВСЕГО (ориентировочно):
	Стоимость услуг будет зависеть от времени проведения работ (сезон года), изменения курса доллара, тарифных ставок и выделенной на реализацию проекта суммы
	100 000
	35,000

	
	ВСЕГО по проекту
	
	
	
	
	
	
	
	429 500
	147 253


	
	APPROXIMATE ESTIMATE OF THE PROJECT
	Unit of measurement
	Quantity
	Price per unit
	Amount in BYN
	Amount in US dollars
	Third-party organization
	Own contribution
	Requested amount 

	
	
	
	
	
	
	
	
	
	in BYN 
	in US dollars

	1
	DIRECT PROJECT COSTS
	
	
	
	
	
	
	
	
	

	1.1
	Purchase of coating, equipment for the stadium (turnkey)
	60m x30m
	1

	120 000
	120 000                           
	41,000
	0
	0
	120 000                           
	41,000

	1.2
	Purchase of an athletic track coating (including marking, coating mounting — without dismantling the old coating)
	200m x3.66m
	1

	75 000
	75 000
	25,000
	0
	0
	75 000
	25,000

	1.3
	Manufacturing and installation of outdoor benches near the sports field
	pcs.
	6
	1 500
	1 500
	580
	0
	0
	1 500
	580

	1.4
	Purchase and installation of a certified bar complex (workout)
	pcs.
	7

	13 000
	13 000
	4 673
	0
	0
	13 000
	4 673

	1.5
	Purchase and installation (turnkey) of a combined basketball and volleyball court
	30m x18m
	1

	120 000
	120 000                           
	41,000
	0
	0
	120 000                           
	41,000

	
	TOTAL:
	
	
	
	329 500
	112 253
	0
	0
	329 500
	112 253

	2
	OTHER COSTS
	
	
	
	
	
	
	
	

	2.1
	Design and estimate documentation, audit, project evaluation
	service
 
	
	
	
	
	
	
	
	

	2.2
	Preparation of the site for works, equipment dismantling
	service
	
	
	
	
	
	
	
	

	2.3
	Current expenses of the institution (electricity, water, communications, etc.)
	service
	
	
	
	
	
	
	
	

	2.4
	Transportation costs
	service
	
	
	
	
	
	
	
	

	2.5
	Work of staff, volunteers
	service
	
	
	
	
	
	
	
	

	
	TOTAL (approximately):
	The cost of services will depend on the time of works (season of the year), changes in the dollar exchange rate, tariff rates and the amount allocated for the implementation of the project
	100 000
	35,000

	
	TOTAL for the project
	
	429 500
	147 253
	
	
	
	
	382,500
	147,116


